



にし  
**虹のかけ橋**  
はし

令和4年11月28日

第 27 号

発行 校長

# なかよしタイムで楽しく遊んだよ！



16日(水)の昼休みは、全校縦割り活動による「なかよしタイム」でした。年間を通して決まっているグループで、6年生がリーダーとなって一緒に遊ぶ活動です。

教室や体育館、グラウンドなどを使ってフルーツバスケットや風船バレー、おにごっこなど工夫を凝らして遊びました。いわやっ子のすばらしいことのひとつに「上級生が小さい子の面倒をよく見てくれる」というものがあります。この日も5・6年生がリーダーシップを発揮してくれて、グループ内の低学年の子たちを上手にまとめながら遊ぶ姿が見られました。本当に頼りになるお兄さん、お姉さんたちです。

# 大内小との交流会 (6年生)



そんな6年生は、18日(金)に大内小学校の6年生と交流会を行いました。スクールバスに乗って訪れた一行は、拍手で歓迎されて体育館に入場。岩城少年自然の家の皆さんによる「プロジェクト・アドベンチャー」で交流を深めました。

はじめはお互いによそよそしい雰囲気でしたが、自然と打ち解け、最後には協力し合ってゲーム課題をクリアしていました。大半の子どもたちは、中学校になったら同じ学校に通うこととなります。協力し合いながら切磋琢磨していくことのできる関係になれるといいですね。

11月3日(木) 第60回本荘由利少年武道錬成大会  
個人 4年生の部 第3位 \* \* \* \* \*さん(4年)  
団体 準優勝 小友唯心塾

おめでとうございます



# 算数授業研究会 (1・4年)

17日(木)指導主事の先生をお迎えして、算数の授業研究会を行いました。1年生は「けいさんめいじんになろう」で、繰り下がりのある引き算のしかたを説明する学習、4年生は「計算のやくそくを調べよう」で計算のきまりを使ってドット(点)の数を求めるという学習でした。

算数の時間は、まず自分の力で考えてみて、その考えを近くの友だちとペアや小グループで意見交換し、さらに全体で話し合っって考えを広げたり深めたりしていく進め方をしています。こうした「対話」を通して互いの考えを認め合ったり、協力して課題を解決したりすることができる力を、さらに伸ばしていけるよう励ましていきます。



# ～もしも税金がなかったら？～ 租税教室 (6年)



21日(月)税務署の方をお迎えして、6年生の「租税教室」を行いました。税金が私たちの生活の中でどのように使われているかを考え、その大切さについて学びました。視聴したDVDの中では「もしも税金がなかったら、どんな世の中になるのか」が紹介されており、子どもたちも「やっぱり税金は必要だな。」と納得していました。

税務署の方が用意してくださった「1億円」を実際に札束にしたもの(もちろん本物ではありませんが…)を目の当たりにした子どもたちは、そのずっしりとした重みを体感しておりました。



- 13日(火) CRT国語(1・2・3年) 計算領域テスト(5・6年)
- 14日(水) CRT算数(1・2・3年)
- 15日(木) PTA参観日 こころの健康づくり(4年) ※5校時限
- 16日(金) スケート教室(2・4・6年) ※5校時限
- 19日(月) 研修会議
- 23日(金) 冬休み前全校集会 ※5校時限  
※冬季休業(12/24～1/13)

- 1日(木) 県学習状況調査(4・5・6年)
- 2日(金) まちたんけん(2年)
- 5日(月) 子ども会
- 6日(火) 知能検査(2年)
- 7日(水) 授業研究会 ※5校時限

